

# Protokoll

102. Sitzung | Sommersemester 2025



---

<b>Gremium:</b>	Campus-ASTA Furtwangen
<b>Termin:</b>	13.10.2025
<b>Zeit:</b>	13.00 Uhr
<b>Ort:</b>	ASTA Büro (B 0.03)
<b>Mitglieder:</b>	<div><input type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AW] <input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger [DG] <input checked="" type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG] <input type="checkbox"/> Felix Wolf [FW] <input checked="" type="checkbox"/> Jan Schöbel [JS] <input checked="" type="checkbox"/> Julian Demmel [JD] <input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KL] <input type="checkbox"/> Leon Dörner [LD] <input checked="" type="checkbox"/> Levi Laich [LL] <input checked="" type="checkbox"/> Luisa Putnik [LP] <input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW] <input type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML] <input type="checkbox"/> Max Schubach [MS] <input checked="" type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NL] <input type="checkbox"/> Nils Hack [NH] <input type="checkbox"/> Sergej Baev [SB] <input checked="" type="checkbox"/> Sophia Heim [SH] <input checked="" type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TU] <input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG] <input type="checkbox"/> William Meinze [WM]</div>
<b>Sachverständige:</b>	<div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt) <input checked="" type="checkbox"/> Nils Schiffmann <input checked="" type="checkbox"/> Ralf Speer [RS]</div>
<b>Anwärter:</b>	<div><input type="checkbox"/> Moritz Bastians <input checked="" type="checkbox"/> Sarah Bruchowski <input type="checkbox"/> Ben Barfuß <input checked="" type="checkbox"/> Pascal Fritzinger <input checked="" type="checkbox"/> Antonia Mayer <input type="checkbox"/> Annika Desing <input checked="" type="checkbox"/> Lia Littwin <input checked="" type="checkbox"/> Bennett Müller <input checked="" type="checkbox"/> Marvin Ruppert <input checked="" type="checkbox"/> Christian Weidemann</div>
<b>Schriftführung:</b>	KL
<b>Vorsitz:</b>	TG

---

# Agenda

<b>1</b>	<b>Organisatorisches</b>	<b>1</b>
1.1	Begrüßung . . . . .	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 101. Sitzung . . . . .	1
1.3	Bestätigung der 102. Tagesordnung . . . . .	1
1.4	Ankündigungen . . . . .	2
<b>2</b>	<b>Campus-Referate &amp; Arbeitsgruppen</b>	<b>2</b>
2.1	Referat: Finanzen . . . . .	2
2.2	Referat: Technik . . . . .	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit . . . . .	2
2.4	Referat: Marketing . . . . .	3
2.5	Referat: Eventmanagement . . . . .	3
2.6	Referat: Hochschulpolitik . . . . .	3
2.7	AG Raumneugestaltung . . . . .	4
2.8	AG Semester Opening . . . . .	4
<b>3</b>	<b>Weitere Agendapunkte</b>	<b>4</b>
3.1	Teambuildingausflug . . . . .	4
3.2	Name: Studierbar . . . . .	4
3.3	Weihnachtsfeier . . . . .	4
3.4	Klamotten Bestellung . . . . .	5
3.5	Personalwahlen . . . . .	5
<b>4</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>5</b>

---

## Protokoll

**Beginn: 13.06**

### **1 Organisatorisches**

#### **1.1 Begrüßung**

#### **1.2 Bestätigung des Protokolls der 101. Sitzung**

Das Protokoll der 101. Sitzung wird als bestätigt erklärt.

#### **1.3 Bestätigung der 102. Tagesordnung**

Die 102. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

## 1.4 Ankündigungen

1.4.1 37. StuRa Sitzung 21.10.2025 19 Uhr Furtwangen

1.4.2 Semester Opening Party am 17.10.2025 21:00 - 03:00

## 2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

### 2.1 Referat: Finanzen

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

### 2.2 Referat: Technik

2.2.1 Aufbau am Mittwoch um 17:30 Uhr

### 2.3 Referat: Sport & Freizeit

2.3.1 Keine Referate am 15.-17.10. in der AC

- **TG:** Es können keine Referate in der AC stattfinden.

2.3.2 Anfrage Graduierungsfeier 13.11. I bau

- **TG:** Wird verschoben

2.3.3 Refgründung Völkerball

- **LP:** Es soll ein Völkerball REF gegründet es fehlt aber eine Mailadresse von einer Person

2.3.4 Einladung Vereinssitzung 16.10. 18 Uhr Rathaus

- **TG:** Es gibt eine Vereinssitzung für mich und LP

2.3.5 Spieletage

- **RS:** Es sollen wieder Spieletage geben. Termin soll ende November stattfinden. RS wird sich um das ausfüllen der Formulare kümmern.
- **RS:** Hätte gerne Helfer für den Aufbau freiwillige sollen sich gerne bei ihm melden
- **TG:** Wegen den Ausleihen bei MW melden.
- **RS:** Wäre über Werbung über Social Media möglich?
- **TG:** Wäre möglich gerne einfach melden
- **Sarah:** Wenn etwas für Helfertexte oder ähnliches kommen soll gerne schicken
- **RS:** Er wird darauf zurück kommen

## **2.4 Referat: Marketing**

### **2.4.1 Semestertermine Medianight 21.01**

- **TG:** falsche Termine auf dem Flyer wurde mittlerweile behoben.

### **2.4.2 Ref/Kino Insta Acc.**

- **JS:** MS lässt vermitteln das es Vertraglich bedingt Social Media posts geben soll und er gerne einen andere Instagram Kanal benutzen würde statt den AStA Kanal.
- **NL:** Warum nicht auf den AStA Kanal man könnte ja auch einfach mehr posten auf dem Kanal
- **DG:** Schließt sich da MS an und wäre prinzipiell für eine einheitliche Qualität.
- **BM:** Wäre auch für eine einheitliche Qualität und würde es gerne seperieren.
- **TG:** Das generelle Stimmungsbild soll auf nächste Woche gelegt werden und dann sollten LD und MS da sein

## **2.5 Referat: Eventmanagement**

### **2.5.1 Stand Schanklizenz Dauerhaft**

- **DG:** Kümmt sich jetzt drum und hält uns auf dem laufenden

### **2.5.2 Anmeldung Ausflug Alpirsbacher 27.10.2025**

- **TG:** Ein Ausflug zu Alpirsbacher wer dort mit möchte soll sich auf der Liste am weißen Brett eintragen.

### **2.5.3 Fazit Oktoberfest Studierbar**

- **TG:** Lief wohl ganz gut die Zahlen passen auch. Die Kasse soll noch gezählt werden sobald FW wieder gesund ist.

### **2.5.4 Was machen wir beim Narrendorf?**

- **TG:** Wird verschoben

## **2.6 Referat: Hochschulpolitik**

### **2.6.1 Haushaltsplanung 2026**

- **TG:** Wir sollten uns Gedanken für die Haushaltsplanung machen und gerne mit Wunschliste was alles drauf soll

## 2.6.2 Eventkalender für Vereinssitzung?

- **TG:** Mann könnte die Studierbars dort eintragen lassen. Was ist das Stimmungsbild dazu?
- **DG:** Kann man machen muss mann aber nicht
- **TG:** Ist ein Kalender von den Vereinen in Furtwangen. Ist das gewünscht
- **BM:** Haltet es für Sinnvoll ist mehr Werbung

## 2.7 AG Raumneugestaltung

### 2.7.1 Konferenztisch

- **TG:** Tisch ist fast fertig. Es fehlt noch Internet und Dockingstation.

## 2.8 AG Semester Opening

### 2.8.1 Termin: 17.10.2025

### 2.8.2 Allgemeine Infos

- **TG:** Die Helfereinweisung ist am 16.10 um 20 Uhr. Für alle AStA Mitglieder auch verpflichtend.
- **TG:** Jeder hat 2 Schichten eine auf der Party und eine davor oder nach der Party. Wenn sich noch jemand einbringen möchte soll er sich bei TG melden.
- **TG:** AStA Mitglieder hat keine kosten für Verpflegung. Bitte nicht ins Delirium ballern und nicht für die Kollegen Getränke mit organisieren. Wer dagegen verstößt kann gerne zuhause weiter feiern.

## 3 Weitere Agendapunkte

### 3.1 Teambuildingausflug

- **TG:** Weils so schön war verschieben wir es nochmal um eine Woche

### 3.2 Name: Studierbar

- **TG:** PW ist nicht da und das Thema wird ebenfalls um eine Woche verschoben. :)

### 3.3 Weihnachtsfeier

- **TG:** Hat sich jemand gefunden der sich darum kümmert?
- **DG:** Ich kümmere mich sehr wohlergehend um dieses Thema und um die bearbeitungs dieses Projekts mit ML

### **3.4 Klamotten Bestellung**

- **TG:** \*Hat auf Link auf dem Beamer gezeigt\* unter diesem Link könnt ihr Klamotten bestellen und es wird noch besprochen wie viel Eigenanteil an den Klamotten ist. (Link ist auf der Agenda zu finden)
- **TG:** Zügig bitte drum kümmern :D

### **3.5 Personalwahlen**

- **TG:** Möchte diese Angelegenheiten auf nächste Woche verschieben.

## **4 Sonstiges**

- **RS:** Finanzantrag kommt und ein Pizzabrettchen Spaß für die ganze Familie

**Schluss:** 13:43

---

Vorsitz der 103. Sitzung